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印西地区環境整備事業組合 
次期中間処理施設整備事業用地検討委員会  

周辺住民意見交換会 意見及び質問 
 

地 区 名 宗甫地区（候補地：滝地区） 

開催年月日 平成２６年６月１４日（土） 

開催時間  １８：００～２０：００ 

開催場所  宗甫青年館 

出 席 者 

住  民 
１５名 
（宗甫地区住民１３名） 
（その他印西市内住民２名） 

学識経験
委  員 

（一財）日本環境衛生センター 理事 副委員長 河邊 安男 

東京電機大学 未来科学部 建築学科 教授 

 

土田  寛 

委  員 

印西市公募住民  

亀倉 良一 
黒岩 七三 
山口  進 

白井市公募住民 

 
 

 
― 

栄町公募住民  ― 

印西ＣＣ環境委員会住民側委員  ― 

事 務 局 

印西地区環境整備事業組合 事務局長 杉山 甚一 

印西ＣＣ 

 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

工場長 

主 査 

主査補 

副主査 

大須賀 利明 

浅倉  郁 

中野 竜一 

川砂 智行 

印西市 
環境経済部クリーン推進課 

次期中間処理施設対策室長事務取扱 担当課長 山口  隆 
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１．候補地の募集に関すること 

① 

既に建替用地を保有しているにも関わらず、新たな候補地を募集する必要性がある

のか？ 

 市民の意向で現在地の隣に建て替えた習志野市の事例を参考にしたらどうか？ 

２．候補地の比較評価に関すること 

① 
 印西市長・印西市議会が現在地での建替えは無いと明言しているにも関わらず、候

補地の１つとして掲げている理由は？ 

② 
 すぐ側に亀成川があり、ホタルなどの希少生物が生息していることを把握している

のか？ 

③ 清掃工場は、最もコストの掛からない場所で建設すべきではないか？ 

④ 各候補地を比較評価した際の評点合計１位の候補地で建設するのか？ 

３．施設の公害防止に関すること 

 ― 

４．ごみ収集車に関すること 

 ― 

５．整備計画に関すること 

① 
 次期中間処理施設は、現施設よりも大分規模が縮小されるようだが、問題ないのか？ 

 将来人口も考慮した施設規模となっているのか？ 

② 
 清掃工場整備事業及び地域振興事業など、関係する全ての計画を策定してから住民

説明すべきではないか？ 

６．地域振興事業に関すること 

① 清掃工場を建設した場合、地域へのメリットはあるのか？ 

７．その他 

① 用地検討委員会の委員に応募した理由を全委員に聞きたい。 

② 用地検討委員会の委員構成は？ 

③ 先進地として紹介のあった「成田市いずみ清掃工場」の将来推計人口は？ 

④ 前回計画の千葉ニュータウン９住区での整備事業が白紙撤回となった理由は？ 

⑤  老朽化が進む現施設は、いつまで操業が可能なのか？ 

 


